IRESULTADOS DEL CAMBIO

BOLETÍN DE PRENSA

"La educación es el vehículo que abre las puertas al mundo de las oportunidades": Caicedo a santaneros

*En Expogestión en Santa Ana, el mandatario departamental ratificó su compromiso con el municipio por mejorar la calidad y eficiencia educativa.

Los Resultados del Cambio llegaron a Santa Ana, con la Expogestión, donde el gobernador Carlos Caicedo Omar entregó detalles de cada una de las obras y programas sociales que elevarán la calidad de vida de los santaneros.

En su intervención, Caicedo resaltó la gran apuesta de los programas sociales que antes de su gobierno no existían y que ahora han impactado cada rincón de la geografía del Departamento, dignificando las vidas de las mayorías.

De otra parte, expuso el avance del programa 'Yo Sí Cambio, todos alfabetizados', que ha impactado positivamente a 884 santaneros.

"El Magdalena se Cambia dotando los colegios, estamos mejorando 70 de ellos en su infraestructura, además, hemos diseñado 16 nuevos colegios que mejorarán la calidad de la educación de los magdalenenses", indicó el mandatario departamental.

'Dotación deportiva', otra de las iniciativas que adelanta el Gobierno del Cambio, con 42 mil implementos deportivos que adquirió el gobierno Departamental, de estos, 817 han sido entregados en el municipio de Santa Ana.

"Con deporte, educación, arte, cultura y música rescatamos a los niños de distintos factores de riesgo que tienen todos los días, esto es lo que tiene que seguir haciendo cualquiera que nos reemplace", indicó el Gobernador del Magdalena.

De igual manera, Caicedo expuso que "nunca una Administración Departamental había hecho una compra tan grande, estamos adquiriendo 59 mil millones de pesos, son 19 mil equipos que vienen con un año de conectividad y conexión de los cuales serán entregados a 622 santaneros".



Carrera 1c Nº 16-15 Palacio Tayrona









DEL CAMBIO

BOLETÍN DE PRENSA

En materia de salud, en este municipio, han sido 2500 los beneficiados del programa 'Medico en Tu Casa'. Asimismo, indicó que, con una inversión de 1350 millones de pesos se construirá el centro de salud de Barro Blanco.

Además, agregó que, "hemos estado gestionando ante la Unidad de Gestión del Riesgo en el marco de las medidas de emergencia, un puente a la altura de Barro Blanco y conectar de nuevo los municipios de Santa Anita y Santa Bárbara de Pinto, esperamos recibir la visita de la Unidad para este 13 de septiembre".

En intervención de vías, el Gobernador del Cambio dio a conocer que antes de terminar su gobierno entregará el diseño de la vía que comunica Santa Ana con Santa Bárbara de Pinto, tramo que tiene como propósito facilitar la movilidad entre estos dos municipios.

Caicedo continuará llevando los Resultados del Cambio, a través de la Ruta de la Expogestión, en esta oportunidad llevando buenas nuevas a más habitantes del Magdalena.

BO-2316 Santa Marta, 06 de septiembre de 2023

Carrera 1c Nº 16-15 Palacio Tayrona



